

La Biblioteca Braille y la inclusión Reportaje Fotográfico

Por: José Jiménez

En lo que refiere a los talleres recibidos con antelación del proyecto Reporteros Inclusivos, hemos podido constatar en voz o a través del lenguaje de señas necesidades de las personas con discapacidad, que por mucho tiempo han sido vulneradas por un estado incompetente al no crear las debidas estrategias para llegar con mayor atención a este importante sector de la sociedad que viene alcanzando logros gracias al impulso de sus familias y en gran parte de la sociedad (digo gran parte de la sociedad porque aún no se nota el compromiso de hacerlo), pero en estos talleres de notable trascendencia se logra obtener una apreciación de múltiples necesidades que están de por medio y que se deberían tomar en cuenta para superar los diversos obstáculos a los que diariamente están sometidas las personas con discapacidades.





Dentro de este proyecto tuve la oportunidad de trabajar con imágenes fotográficas en la biblioteca Braille del Consejo Provincial, en donde se puede conocer el verdadero compromiso de las personas que dirigen este tipo de Bibliotecas en la ciudad de Loja, tanto la Biblioteca Municipal así como la Provincial, y encuentro que son compañeros muy preparados y generosos que buscan proporcionar la información para que los lectores con discapacidad visual enriquezcan más su conocimiento y esto cada vez significativo y digno de resaltar.

La Tiflotecnología es el conjunto de técnicas, conocimientos y recursos encaminados a procurar a las personas con ceguera o deficiencia visual los medios oportunos para la correcta utilización de la tecnología.

A decir del licenciado José Minós Jaramillo Villalta, director general de la Biblioteca Braille parlante de el Consejo provincial de Loja: La biblioteca Braille parlante cuenta con lo siguiente, una impresora para realizar la impresión de el texto en tinta al código braille, libros en el sistema braille para que las personas ciegas tengan acceso a la lectura, cuatro computadoras con acceso a la internet para que las personas invidentes realicen sus consultas y grabación en audio en diferentes formatos si en caso la persona lo requiere.



Estoy convencido, que la inclusión que se ha logrado en las Bibliotecas Braille es algo digno de imitación para otros procesos como el electoral, que aun tiene muchos desaciertos en cuanto a la atención para las personas con discapacidad, situación que complica el normal desempeño para ejercer su derecho al sufragio, la falta de comunicación y el equipamiento son las herramientas las que no se acoplan en estos eventos de carácter cívico, para sustentar este pequeño trabajo pero que recoge todas las aspiraciones como persona con discapacidad los invito desde estas letras haciendo conciencia en que el compromiso debe ser asimilado y con ello dar la atención que como ciudadanos merecemos .





Fácil es prometerle a alguien algo.
Difícil es cumplirle esa promesa.
Fácil es decir que amamos.
Difícil es demostrarlo todos los días.
Fácil es criticar a los demás.
Difícil es mejorar uno mismo.
Fácil es cometer errores.
Difícil es aprender de ellos.
Fácil es llorar por el amor perdido.
Difícil es cuidarlo para no perderlo.
Fácil es pensar en mejorar.
Difícil es dejar de pensarlo y solamente hacerlo.

Fácil es tener una discapacidad. Difícil es tener una discapacidad. Fácil es que te ayuden. Difícil es que no te ayuden. Hay muchas cosas de la vida que. Son fáciles y muchas que. Son difíciles...

Queda claro que las personas con necesidades especiales con discapacidad, deshabilitados o como usted quiera llamarles la verdad que somos humanos con defectos y virtudes como cualquier otro y solo pretendemos de nuestros amigos, familia, comunidad en general nos acepten tal y como somos; estamos consientes de ser personas diferentes por presentar alguna discapacidad, solo deseamos ser un ciudadano más no deseamos ser ni más ni menos que el resto de las personas y ser tratados en consecuencia y lograr con esto nuestra aceptación en la sociedad para llegar al equilibrio entre sociedad y discapacitados.

En los procesos electorales las personas con discapacidad sufragamos, integramos mesas electorales Y somos parte de una democracia inclusiva.

"¡Discapacidad y sociedad!: ¡Vivimos la democracia! ¡Ayúdanos a construirla!".

¿Hoy es un excelente día!

¿Dejemos de actuar y pensar todo fácil mente?, "¿es hora ya de luchar y lograr lo difícil"?